



MASTER CLASSE

#ARTSFLO

avec Pierre-François Dollé

25>27.01.2025

GESTUELLE BAROQUE ET ÉLOQUENCE DU CORPS PAR LE GESTE ET LA POSTURE :

le mouvement et les appuis corporels au service de l'expressivité et de l'interprétation du chanteur, du comédien et du musicien

BAROQUE GESTURES AND ELOQUENCE OF THE BODY THROUGH GESTURE AND POSTURE:

movement and body support for expressive performance and interpretation of the singer, actor and musician

PIERRE-FRANÇOIS DOLLÉ, danseur et chorégraphe

25-27 mars 2025 MARCH 25-27 2025

arrivée le 24 mars en fin de journée arrival on March 24th in the evening

THIRÉ Quartier des artistes / Fondation Les Arts Florissants (Vendée - Pays de la Loire)

3 jours de travail avec Pierre-François Dollé, fidèle chorégraphe et danseur des Arts Florissants, proposant aux artistes interprètes, chanteurs, comédiens et musiciens, d'explorer la gestuelle baroque et l'éloquence du corps au service de l'expressivité et de l'interprétation des artistes scéniques.

Through 3 days of practice, dancer and choreographer Pierre-François Dollé, a loyal collaborator of Les Arts Florissants, invites performers, singers, actors and musicians to explore Baroque physicality and the eloquence of the body, putting them at the service of expressivity and stage interpretation

POUR QUI ?

Chanteurs, comédiens ou musiciens ayant le souhait d'approfondir la gestuelle dans un contexte scénique, professionnels ou étudiants dans un établissement d'enseignement supérieur.

WHO IS IT FOR?

singers, actors or musicians who wish to deepen their gestures in a stage context, professionals or students in a higher education establishment

QUEL PROGRAMME ?

- des séances de travail collectif ou individuel
- des moments d'approches théoriques

WHAT PROGRAM?

- group and individual work sessions
- theory sessions

COMMENT PARTICIPER ?

> formulaire en ligne [ici](#)
Sélection sur dossier
Tarif : 600 € tout compris
+ voir [modalités](#) en ligne
CANDIDATEZ !

HOW TO PARTICIPATE?

> online form [here](#)
Selection based on application;
Tuition fee: 600 € + see the [registration details](#) online
APPLY NOW !
by February 15th, 2025
for any information request:
masterclasses@arts-florissants.org

avant le 15 février 2025

pour toute question :

masterclasses@arts-florissants.org



ARTS-FLORISSANTS.ORG

